

Mirko Eggersglüß verabschiedet sich mit dem Beach-Titel zum HSV

Rückraumspieler kehrt für ein Jahr nach Hamburg zurück – Wietzendorf alt gewinnt ewig junges Finale bei „Verdacht auf Sonne“

Die TSV-Oldies haben die Hackordnung wieder gerade gerückt. Mit einem Sieg im Penaltywerfen gegen Titelverteidiger Wietzendorf jung gewann das Team Wietzendorf alt das Beachhandball-Turnier am Wietze-Strand und nahm Revanche für die Vorjahresniederlage. Für einen im bunten Trikot der Alten war es vorerst der letzte Auftritt als TSVer: Mirko Eggersglüß kehrt nach drei Jahren beim Verbandsligisten zurück zum HSV Handball II.

Eggersglüß war bereits vor seiner Wietzendorfer Zeit beim Hamburger Oberligisten aktiv. Als jetzt HSV-Trainer Jens Häusler anrief, überlegte der Rückraumspieler nicht lange, sondern sagte für ein Jahr beim HSV zu. „Es ist keine Entscheidung gegen Wietzendorf, sondern für Hamburg“, sagte Eggersglüß, der betonte, dem TSV weiter verbunden zu sein – wie seine Teilnahme am Beach-Turnier ja auch unterstrich.

Hier trug Eggersglüß seinen Teil dazu bei, dass der Titel an die Oldies zurückging. Bereits nach der Gruppenrunde war der TSV alt bestes Team, im Finale gegen den Zweiten TSV jung benötigte man dann allerdings ein Penaltywerfen zum Sieg. Frank Worthmann hielt den entscheidenden Wurf von Nils Timme. Bei den Frauen setzte sich der MTV Soltau souverän durch. Die MTV-Frauen gewannen alle Spiele und verloren nur im Auftaktmatch gegen Oldenstadt eine Halbzeit. Zweiter wurde die HSG Heidmark vor dem TSV Wietzendorf II.

Unterm Strich waren Organisatoren und Teilnehmer hochzufrieden mit dem Ablauf – und vor allem mit dem Wetter. Nachdem es beim Aufbau noch ordentlich geregnet hatte, blieb es während der Spiel weitgehend trocken, sodass der Turnierplan ohne Zwangspause durchgezogen werden konnte. „Es hat richtig Spaß gemacht“, meinte Frank Worthmann vom Siegerteam. „Zeitweise gab es sogar Verdacht auf Sonne.“

(Böhme-Zeitung)